

## **Dreier-Spitze führt den Musikverein Harmonie Wiesen**

**Anje Elsesser mit viel Applaus verabschiedet**

**Wiesen. Wolfgang Reuß, Toni Franz und Simon Mill bilden die neue Dreier-Spitze des Musikvereins Harmonie Wiesen. Bei der Mitgliederversammlung 2012 in der Wiesener Turnhalle wurde das Dreier-Team einstimmig zu gleichberechtigten Vorsitzenden gewählt. Die bisherige Vorsitzende Anje Elsesser wurde nach insgesamt 16 jähriger Vorstandstätigkeit verabschiedet.**



Bürgermeister Gerhard Büdel (links) mit der bisherigen Vorsitzenden der "Harmonie" in Wiesen, Anje Elsesser, sowie der neuen Dreierspitze des Vereins (von links) Toni Franz, Wolfgang Reuß und Simon Mill.

In ihren Ämtern wurden bei den Neuwahlen bestätigt: Klaus Laibacher als Kassier, Volkmar Franz als Schriftführer, Sabine Kienzner und Markus Kilgenstein als Elternvertreter, David Franz als Jugendvertreter und Helmut Tauberschmitt als Hausmeister für das Musikerheim. Die bisherigen weiteren Mitglieder des Vorstandes Mona Franz und Lisa Becker kandi-

dierten nicht mehr. Bürgermeister Gerhard Büdel, der die Wahlen leitete, freute sich, dass die Neuwahlen ohne Schwierigkeiten über die Bühne gebracht werden konnten und dankte allen im Verein für ihren Einsatz.

Im Tätigkeitsbericht des Vorstandes berichtete Wolfgang Reuß von der Werbeaktion im Herbst 2011 um neue Blechbläser und Melodikakinder. Gerade im Bereich der Blechbläser hat der Verein im Moment personelle Engpässe zu verzeichnen. Leider sei die Werbeaktion nicht von großem Erfolg gewesen, so Reuß. So konnten immerhin 5 neue Melodikakinder begrüßt werden, die von David Franz ausgebildet werden und ein junger Erwachsener

habe sich für die Ausbildung an der Posaune entschieden. Wolfgang Reuß verwies auf die erfolgreiche Reihe der Kammerkonzerte zum Sonntagsausklang. So konnte im Herbst 2011 bereits das 10. Kammerkonzert durchgeführt werden. Bei allen Konzerten konnte man sich über ein voll besetztes Musikerheim freuen und eine Vielzahl von Musikerinnen und Musikern habe bisher die Chance genutzt, ihr Können auf der "heimeligen Bühne" des Musikerheims zu zeigen. Klaus Laibacher konnte der Versammlung einen ausgeglichenen Haushaltsbericht für das Jahr 2011 abgeben.

Bürgermeister Gerhard Büdel verwies auf die Tatsache, dass sich im Vergleich zu vor 10 – 15 Jahren die Zahl an Kindern fast halbiert habe und sich die Vereine um die wenigen Kinder bemühten. Diese hätten dazu noch vor allem durch die Schulreformen des G8 und der Ganztageschule weit weniger Freizeit zur Verfügung. So gesehen, müsse man in der Nachwuchsarbeit ganz realistisch auch mit kleinen Erfolgen zufrieden sein. Pfarrgemeinderatsvorsitzende Kirsten Reuß sprach im Namen der Pfarrgemeinde den Dank an die Musiker aus für die Mitgestaltung der kirchlichen Feste und Anlässe und überreichte ein Geldgeschenk für die Vereinsarbeit.

Besonderen Raum nahm in der Versammlung die Verabschiedung von Anje Elsesser aus dem Vorstand ein. Wolfgang Reuß machte deutlich, dass Anje Elsesser mit kurzen Pausen insgesamt 16 Jahre im Vorstand Verantwortung übernommen habe, als KassiererIn und als Vorsitzende. Als Zeichen des Dankes übergab er Anje Elsesser einen Blumenstrauß und einen Gutschein für einen Grillabend mit dem Musikverein. Die Versammlung unterstrich den Dank mit einem minutenlangen Beifall.

Im Jahr 2012 ist am 6. Mai ein weiteres Kammerkonzert geplant mit dem Motto "Höhepunkt aus Musicals und Filmmusik". Am 22. September findet die beliebte "Brass&More-Party" statt, bei der in diesem Jahr der Kabarettist Michi Altinger auftreten wird. Musikalisch umrahmt wurde die Versammlung vom Vereinsnachwuchs, den Young-Harmonies, die unter der Leitung von Andreas Kienzner fetzige Rhythmen spielten und vom Saxophon-Duo Clara Ahlborn und David Franz, die mit ihren Instrumenten mozartliche Klänge darboten. Infos auch auf der Homepage: [www.musikverein-wiesen.de](http://www.musikverein-wiesen.de)